



# 青雲

第7号 令和5年10月31日発行

## 地域に支えられて

2年生は4日間のCSWを無事に終えることができました。これもたくさんの事業所からのご理解とご協力のおかげと心より感謝申し上げます。学校では得がたい貴重な体験をさせていただきました。

10月3日(火)には、(財)自転車産業振興協会南秋・湖東支部の皆さんから自転車点検を行っていただきました。不良箇所が指摘された自転車については早めの対応をお願いします。

また、29日(日)には、湯上市塗装協会の皆様から駐輪場の鉄骨の塗装作業を行っていただきました。経年劣化にともないだいぶ傷んだ鉄骨のサビをきれいに落とし、塗装してあり、見違えるようになりました。

このように日頃から保護者はもちろん、地域の皆様からもご支援やご協力をいただきながら、生徒たちはのびのびと学校生活を送ることができています。「開かれた学校」を目指し今後も教育活動に取り組んでまいります。



きれいになった駐輪場



1台1台丁寧な点検作業

## 校長通信「おあしす」



学校の様子や生徒の活躍を保護者の皆様へお伝えしている校長通信「おあしす」。

今半月ばからリンク先の動画を視聴できない状態が続いております。現在原因を確認中ですが、MS社のセキュリティ上の問題のようです。

状況が改善できない場合は、改めて別の送信方法(YouTubeの限定配信等)を検討しておりますので、今しばらくお待ちください。

10月16日以前の動画については、現在も視聴可能の状態です。よろしくお願いいたします。



## 体験は自信につながる

10月24日(火)から27日(金)までの4日間、2年生のキャリア・スタート・ウィーク(職場体験学習、以下CSW)を実施しました。

CSWは、潟上市内の事業所の力を借りながら、「働く」ことを通して勤労の喜びや苦勞、社会人として必要な資質を学ぶことを目的とする学習です。生徒たちは事前の学習で職場へ電話を掛けたり、マナーやCSW期間中の服装・持ち物を確認したりしながら、4日間の体験学習を迎えました。



渡部畳店



小玉醸造



ブルーメッセあきた



ローソン潟上昭和大久保店



秋田瀝青建設



佐藤食品



菅与組



湖東地区消防昭和分署



郷土文化保存伝習館



飯田川小学校



若竹幼児教育センター



昭和こども園



ヤマザキデイリーストア



昭和ディサービスセンター

生徒たちは様々な年齢、立場の人と関わりながら仕事をする経験をし、かなりの緊張感をもって過ごした期間でした。活動を終えた生徒たちは、職場体験学習を通して、自分と社会との関係について様々なことに気付いたり、発見したりするなど、たくさんのことを学んだはずで

す。生徒たちを受け入れてくださった職場の方々に感謝するとともに、弁当の準備や送り迎え、コメントの記入などにご協力いただきました保護者のみなさまに感謝いたします。

今後は、4日間の体験を振り返りながらお礼状を書き、11月いっぱいかけて体験内容をまとめる活動を行います。そして、12月中旬に1年生を対象に、2月のPTA授業参観では2年生の保護者を対象に発表会を行う予定です。後日、ご案内いたしますので、是非おい

## あきた教育の日

11月1日は「あきた教育の日」です。県勢発展の原動力は「人」であり、「人」は財産です。そのため、県民一人一人が教育に関心をもって、学校、家庭、地域、企業などが連携・協力して子どもたちを育てようという共通の認識に立って、力強い教育を推進していこうとするものです。

各種競技大会や羽城祭などでの生徒たちの頑張りは、保護者や地域の方々の応援や励ましなどが大きな力となっています。2年生のCSWもそうです。毎年実施されるこの職場体験は、まさに、地域・企業との連携・協力のたまものです。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

## 「新生徒会」始動!

10月6日(金)、新生徒会役員の任命式を行いました。最初に、学校長が新生徒会役員へ任命書を手渡しました。その後、役員を代表して生徒会長○○○○さんが、選挙公約の実現に対する決意を力強く述べました。新執行部員は次の通りです。

◎会 長 :	○○	○○(2-2)
◎副 会 長 :	○○	○○(2-1)
	○○	○○(2-1)
	○○	○○(1-2)
	○○	○○(1-1)
◎書 記 :	○○	○○(2-2)
	○○	○○(1-1)
◎一般執行部員 :	○○	○○(2-1)
	○○	○○(1-2)
	○○	○○(2-2)
	○○	○○(1-1)



これからは、2年生が学校の中心となって活動していくこととなります。リーダーだけが頑張ってもよい集団(学校)をつくり上げることはできません。生徒全員で協力して今まで以上に素晴らしい羽城中をつくってほしいと思います。

このあと、11月10日(金)には、後期生徒会最初の大きな活動である生徒総会を行う予定です。



## 学校運営協議会

地域とともにある学校づくりの基盤となる学校運営協議会が10月23日(月)に行われました。当日は、6名の委員の方々に来校していただき、全学級の授業の様子を参観していただきました。その後の会議では、前期の学校全体の取組と生徒の様子について報告が行われました。委員の方々はICT機器を活用した授業に驚いた一

方、相手に自分の真意を伝えるために国語の力を磨くことの大切さが話題となりました。

地域の宝である子供たちを、家庭と地域、そして学校と一体となって育てていきたいと思っておりますので、今後ともよろしく願いいたします。



## クマ出没警報!

県内ではクマの出没が相次いでおり、この傾向はクマが冬眠するまで続くと見込まれています。散歩中など市街地での人身事故も発生しており、今年はいつでも・どこでも・誰でもクマに遭遇するリスクがあります。事故防止に関する情報をもとに、被害を防ぐための対策を心掛けてほしいと思います。クマは基本的におくびょうな動物ですが、人間に突然出会うと驚いて攻撃行動に出ることがあります。また、子連れの場合、母グマは子グマを守るため特に攻撃的になりやすいといわれています。

もしも、クマと遭遇してしまったら

- ゆっくりと後ずさりしながらクマに背中を見せて走って逃げてはいけません。
- 襲われそうになった場合、クマを退けるためにクマ撃退スプレー(強力なトウガラシスプレー)が有効。クマ撃退スプレーがなければ、致命傷を防ぐため、顔や首、腹などを守る防御姿勢をとる。



# 友だちの活躍

- ◆第59回男鹿市民卓球大会  
羽城中男子 一般2部 準優勝  
○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○
- ◆第15回潟上市柔道大会  
男子団体 第3位  
女子団体 努力賞
- ◆第29回きみまち二ツ井マラソン  
4km中学生女子 第3位 ○○ ○○
- ◆第69回読書感想文男鹿潟上南秋コンクール  
優秀賞 3年 ○○ ○○  
優良賞 1年 ○○ ○○
- ◆第86回秋田書道展  
条幅の部 二等 1年 ○○ ○○  
1年 ○○ ○○  
褒状 2年 ○○ ○○  
半紙の部 一等 1年 ○○ ○○  
2年 ○○ ○○  
二等 1年 ○○ ○○  
2年 ○○ ○○  
3年 ○○ ○○  
三等 1年 ○○ ○○  
1年 ○○ ○○  
1年 ○○ ○○  
3年 ○○ ○○



- ◆第146回秋田県種苗交換会キャッチフレーズ  
最優秀賞 3年1組  
優秀賞 2年1組

11月2日(木)～6日(月)にかけて、潟上市を会場に第146回秋田県種苗交換会が17年ぶりに開催されます。そのキャッチフレーズに、本校の3年1組の作品が最優秀賞として採用されました。

「潟上から 聖農の思い 未来へつなげ」

採用された作品には、理紀之助翁の生涯を、農家の救済や農業の発展に尽くした情熱を、後世へ語り継ぎ、残したいという思いが込められています。種苗交換会会場など様々な場所で目にするようになります。



# 11月の主な行事予定



- 1日(水) 2年生脊柱側弯症検査  
部活動休養日
- 2日(木) 漢字検定②  
県種苗交換会(潟上市会場)～6日
- 3日(金) 文化の日  
県中学校秋季柔道大会～4日
- 5日(日) 部活動休止日 剣道段位審査会
- 6日(月) 3年生三者面談～10日
- 8日(水) 市郡教科外研修会  
1・2年生災害図上研修会  
部活動休養日  
木曜④⑤⑥の授業
- 9日(木) 金曜授業
- 10日(金) 水曜授業 後期生徒総会
- 11日(土) 県中学校秋季剣道大会
- 14日(火) 五城目署あいさつ運動
- 15日(水) 職員会議 部活動休養日
- 17日(金) 3年生後期中間テスト
- 18日(土) 県中学校秋季バスケットボール大会～19日
- 19日(日) 部活動休止日
- 22日(水) 学習相談～24日 部活動休養日
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 部活動テスト休み～26日  
1年生介護ロボット操作体験学習
- 27日(月) 1、2年生後期中間テスト  
3年生火曜授業
- 28日(火) 3年生実力テスト⑤  
1、2年生月曜授業
- 29日(水) 生徒会各委員会  
部活動休養日

